

LE MOT DE LA PRINCIPALE

Madame, Monsieur, Chers élèves,

Bienvenue sur le site du collège de La Mare aux Saules de Coignières. Ce site est conçu comme un lieu d'échanges et d'informations pour vous et l'ensemble de la communauté éducative. C'est également un outil de communication externe pour montrer et valoriser les réalisations et projets mis en œuvre dans l'établissement.

Pour cette rentrée scolaire 2024-2025, le collège de la Mare aux Saules accueille 442 élèves répartis sur 17 divisions, encadrés par 55 adultes dont 35 professeurs.

Nous privilégions, avec l'ensemble de la communauté, l'accueil de tous les élèves, le vivre ensemble dans le respect des valeurs de la République, dans un climat scolaire bienveillant et exigeant.

La réussite et l'épanouissement personnel de chaque élève, la construction d'un parcours d'orientation cohérent et réaliste sont nos objectifs communs pour que chacun puisse trouver sa place de citoyen dans la société. Pour cela, les équipes pédagogiques mettent l'accent sur l'accompagnement de tous les élèves, dans le cadre de l'Ecole inclusive avec notamment les dispositifs ULIS et UPE2A et aussi avec le dispositif « Devoirs faits » pour les élèves volontaires.

L'établissement est également ouvert aux parents d'élèves allophones dans le cadre d'ateliers OEPRE (Ouverture de l'Ecole pour la Réussite des Enfants) le vendredi après-midi de 13h50 à 15h50.

La section Langue et Culture européenne Anglais, l'atelier européen Espagnol en 4^{ème}, l'option LCA Latin, la classe Medias en 5^{ème}, la Classe Défense en 3^{ème} et le dispositif 3^{ème} de réussite concourent à la diversité pédagogique proposée aux élèves.

D'autre part, le collège développe un programme riche d'activités culturelles et sportives proposées aux élèves sur la pause méridienne et dans leur emploi du temps ou au sein de l'association sportive le mercredi après-midi tels que l'atelier d'improvisation théâtrale avec Déclik théâtre, le partenariat avec l'espace Daudet, les ateliers Echecs et Web radio favorisent l'ouverture artistique et culturelle de tous les élèves.

Toute la communauté du collège de la Mare aux Saules est attachée à maintenir une qualité d'écoute et de dialogue avec les familles et leurs représentants élus dans les 2 fédérations de parents d'élèves (UNAAPE et API Coignières).

Je vous souhaite une excellente visite sur le site et une bonne année scolaire 2024-2025.

La Principale
Marie-France PRUNIER

